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当
会
の
総
会
・
懇
親
会
や
例
会
の
会
場
と
し
て
お
な
じ
み
の
ビ

ア
ホ
ー
ル
、
ア
サ
ヒ
「
ス
ー
パ
ー
ド
ラ
イ
梅
田
」
が
２
０
２
３
年

10
月
末
を
も
っ
て
閉
店
。
86
年
の
歴
史
に
幕
を
下
ろ
す
こ
と
に

な
り
、
９
月
９
日
（
土
）
有
志
で
感
謝
会
を
開
催
し
ま
し
た
。 

同
窓
の
先
輩
の
ご
縁
で
２
０
０
１
年
に
初
め
て
利
用
さ
せ
て
い

た
だ
き
、
な
ん
と
22
年
も
の
間
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
。
歴
代
の

店
長
や
ス
タ
ッ
フ
の
み
な
さ
ま
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

非
公
式
の
集
ま
り
で
し
た
が
出
雲
や
広
島
か
ら
も
同
窓
生
が
参

加
、
総
勢
34
名
と
な
り
ま
し
た
。
久
し
ぶ
り
の
再
会
で
も
あ
り
、

ほ
ぼ
４
時
間
に
わ
た
っ
て
飲
食
と
会
話
を
楽
し
み
ま
し
た
。 

EVENT ALBUM 2023.9～2023.11 

 
９
月
関
西
・
10
月
出
雲
・
11
月
広
島…

 

待
ち
に
待
っ
た
久
徴
会
の
集
ま
り
再
開 

22年間お世話になりました ～アサヒ「スーパードライ梅田」感謝会～ 

２
０
２
０
年
10
月
に
予
定
さ
れ
て
い
た
出

雲
高
校
創
立
１
０
０
周
年
の
記
念
行
事
は
、

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感
染
拡
大
に
よ
っ

て
中
止
と
い
う
苦
渋
の
決
断
が
な
さ
れ
ま
し

た
。
１
年
延
期
と
な
っ
た
２
０
２
１
年
10
月

に
は
、
コ
ロ
ナ
禍
を
考
慮
し
、
県
内
の
方
だ

け
の
参
加
で
第
19
回
久
徴
会
総
会
が
実
施
さ

れ
ま
し
た
。 

そ
し
て
創
立
１
０
０
周
年
か
ら
３
年
待
っ

た
２
０
２
３
年
、
記
念
す
べ
き
第
20
回
の
久

徴
会
総
会
、
あ
わ
せ
て
６
年
ぶ
り
と
な
る
祝

賀
会
が
出
雲
で
盛
大
に
開
催
。
地
元
は
も
ち

ろ
ん
の
こ
と
全
国
各
地
か
ら
同
窓
生
が
多
数

駆
け
つ
け
、
当
会
か
ら
は
稲
垣
事
務
局
長

（
26
期
）
が
出
席
し
ま
し
た
。 

総会・懇親会や例会では 

名物のビールで乾杯しました 

2023年10月28日（土）、 

６年ぶりに祝賀会が復活しました 

２
０
２
２
年
秋 

久
徴
会
会
報

「
久
徴
」
創
刊 

全
国
の
会
員
約
２
万
５
千
人

に
送
付
さ
れ
ま
し
た 

各地から同窓生が駆けつけました 

  ～待望の久徴会総会・祝賀会開催～ 

ネットのみでの案内でしたが 

34名が参加しました 

役
員
の
世
代
交
代
が
進
み
ま
し
た 

～
橋
口
前
会
長
の
勇
退
セ
レ
モ
ニ
ー
を
用
意
～ 

２
０
２
３
年
11
月
５
日
（
日
）
、
４
年
ぶ
り
と
な
る

広
島
久
徴
会
総
会
・
懇
親
会
が
開
催
さ
れ
、
当
会
か
ら

は
糸
賀
副
会
長
（
19
期
）
が
出
席
。
22
名
の
ア
ッ
ト
ホ

ー
ム
で
な
ご
や
か
な
集
ま
り
の
な
か
、
22
年
間
会
長
を

務
め
ら
れ
た
橋
口
氏
（
10
期
）
の
勇
退
セ
レ
モ
ニ
ー
が

行
わ
れ
、
長
年
に
わ
た
る
功
績
が
称
え
ら
れ
ま
し
た
。 

新
会
長
に
は
四
方
田
氏
（
24
期
）
が
就
任
さ
れ
、
新

副
会
長
と
事
務
局
長
を
高
見
氏
（
26
期
）
が
兼
務
、
役

員
の
世
代
交
代
が
進
み
ま
し
た
。
新
体
制
に
な
っ
て

も
、
こ
れ
ま
で
と
変
わ
ら
ず
関
西
久
徴
会
と
の
交
流
を

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

勇退された広島久徴会橋口前会長（左）へ、 

来賓の久徴会土井豆会長（右）から花束が 

贈呈されました 

就任後初の総会で挨拶さ

れる土井豆新会長（25期） 

100周年記念事業や会報

発行に尽力された池淵前

会長（22期）から任を引き

継がれました 

 【11月 広島】 

 

 【9月 関西】 

【10月 出雲】 


